

Entre el poder y la piedad

«¿De qué le sirve al hombre ganar el mundo entero si se pierde a sí mismo?»

Mateo 16, 26-27

Dentro de nosotros se presenta una lucha continua entre el poder y la piedad por aquellos que desafían nuestra libertad un instante tras otro. La impaciencia, la inequidad, la violencia, la guerra... son muestras de que a menudo perdemos la partida.



Diego Vázquez, "Zyklon B", óleo sobre tela

El ser humano, creador de tecnologías, también es capaz de modificar y destruir su entorno, junto con la vida que en él habita.